

LOCAL | Climatología

La borrasca “Leonardo” deja carreteras cortadas e inundaciones en Priego y aldeas tras cerca de 100 litros en pocas horas

El desbordamiento del río Salado y desprendimientos de tierra obligan a cerrar varios tramos, con desalojos preventivos en El Tarajal y acumulaciones de agua en Zagrilla

Redacción/Antonio J. Sobrados

Miércoles 4 de febrero de 2026 - 17:42



La borrasca “Leonardo” mantiene este miércoles una situación complicada en Priego de Córdoba y sus aldeas, después de que desde la tarde de ayer hasta este mediodía hayan caído alrededor de 100 litros por metro cuadrado en distintos puntos del término municipal, según datos recabados sobre el episodio de lluvias.

El agua ha provocado cortes de carreteras por desbordamientos, especialmente vinculados al río Salado, y numerosas incidencias en zonas urbanas y caminos rurales. Entre los principales cierres figuran la CO-7207 (entre la CO-8209 y la aldea de El Tarajal) y la CO-7204 (entre El Cañuelo y Fuente Alhama), ambas por desbordamiento. También permanecen cerrados el acceso a Los Villares por la CO-7208, la vía entre El Solvito y La Rábita, y la A-4154 (Algarinejo–Priego) por desprendimiento de tierras. Además, se ha cortado una vía local en El Tarajal.

En cuanto a afecciones con circulación posible, se señala la CO-8205, en el entorno de Las Navas de Priego, con presencia de barro, piedras y restos vegetales en la calzada.

En el casco urbano de Priego, el agua ha llegado a las inmediaciones del cementerio municipal del Santo Cristo, y se ha registrado la caída de un árbol en el parque del Centro de Salud y otro junto al centro ocupacional de la Asociación Albasur en el recinto ferial, sin daños personales. En Zagrilla, se han producido acumulaciones de agua en calle El Barrio y calle Río de El Tarajal, además de incidencias en el entorno del río y actuaciones de servicios municipales en Zagrilla Alta.

La situación más delicada se ha vivido en El Tarajal, con inundaciones en la aldea, el desalojo preventivo de una familia en las inmediaciones del puente por la crecida del río Salado y la caída de un muro.

También se han contabilizado caídas de árboles y obstáculos en Las Paredejas, el inicio del carril de Azores y el pasaje de Palenque a Conde de Superunda, cortado por riesgo de nuevos desprendimientos. Se han retirado además dos árboles caídos en el exterior de Albasur Plena Inclusión, igualmente sin daños personales.

Según la información trasladada por la Diputación de Córdoba para la zona S4 (Priego), están confirmados los cortes de la CO-7207 y la CO-7204 en el tramo afectado, además de caminos con barro, deslizamientos

puntuales, cunetas colmatadas y caída de ramas, incidencias que “están siendo atendidas” y que, en general, “no impiden la circulación” en los puntos no cerrados. Hace unos minutos se ha producido la caída de rocas sobre la calzada de la carretera de Priego a Zagrilla, por lo que se solicita que se circule con precaución por esta vía.

En el apartado hidrológico provincial, la Diputación sitúa en nivel rojo (peligro de desbordamiento) los ríos Anzur (Lucena), Guadajoz (Córdoba) y Cabra (Aguilar). En nivel amarillo aparece el arroyo Salado, con estación de control en Santaella y Priego de Córdoba, lo que obliga a extremar la precaución en cauces, vados y zonas inundables.

Las autoridades recomiendan evitar desplazamientos innecesarios, no cruzar balsas de agua y respetar en todo momento la señalización y los cortes establecidos, mientras continúan las labores de limpieza, retirada de obstáculos y seguimiento de los cauces.